

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium der Justiz

Ihr Ansprechpartner
Dr. Alexander Melzer

Durchwahl
Telefon +49 351 564 15011
Telefax +49 351 564 16189

presse@
smj.justiz.sachsen.de*

27.04.2022

Juristischer Nachwuchs im Landkreis Görlitz

Justizministerin Katja Meier begrüßt die ersten Rechtsreferendarinnen und Rechtsreferendare am Landgericht Görlitz

Das Landgericht Görlitz bildet an seinem Standort in Bautzen nach 14 Jahren erstmals wieder Rechtsreferendarinnen und Rechtsreferendare aus. Zum 1. Mai 2022 beginnen sechs angehende Juristinnen und Juristen ihren Vorbereitungsdienst in Bautzen.

Bisher ist die Referendarausbildung in Leipzig, Dresden und Chemnitz angesiedelt. Im Mai 2022 kommt mit dem Landgericht Görlitz nun ein vierter Standort hinzu. Die Ausbildung wird am Standort Bautzen durchgeführt, wo sich zwei Außenkammern des Landgerichtes Görlitz befinden. Bautzen war bereits bis 2008 Stammdienststelle für die Ausbildung des juristischen Nachwuchses, wurde jedoch im Zuge der Konzentration auf die größeren Standorte geschlossen. Dieser Schritt wird nun rückgängig gemacht.

Die sächsische **Justizministerin Katja Meier** nahm am Mittwoch, dem 27. April, an der Vereidigung der neuen Rechtsreferendarinnen und -referendare vor Ort teil:

Justizministerin Katja Meier: »Sachsen braucht mehr juristische Fachkräfte. Der demografische Umbruch in den juristischen Berufen im Freistaat stellt nicht nur die Justiz, sondern auch Behörden, Anwaltschaft und Unternehmen vor immense Herausforderungen. Das gilt ganz besonders hier in Ostsachsen. In dem wir hier Rechtsreferendarinnen und Rechtsreferendare ausbilden, gehen wir dieses Problem an. Denn eine positive wirtschaftliche Entwicklung einer Region gründet ganz wesentlich auf einer zukunftsfähigen juristischen Infrastruktur.«

Die Ausbildungskapazität am Standort soll voraussichtlich bereits ab Herbst 2022 erweitert werden. Derzeit werden in Bautzen neue Räume für die

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
der Justiz**
Hansastraße 4
01097 Dresden

www.justiz.sachsen.de/smj

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Referendarausbildung geschaffen, die dann dem aktuellen Stand der Technik entsprechen.

Medien:

Foto: Vereidigung der neuen Rechtsreferendarinnen und -referendare am Landgericht Görlitz, Außenkammern Bautzen

Foto: Vereidigung der neuen Rechtsreferendarinnen und -referendare am Landgericht Görlitz, Außenkammern Bautzen